
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre a criação de MEI (Micro Empresa 
Individual).

             Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

           O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o texto
regimental desta Casa,  requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado ao 
Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando que informe a 
este vereador às seguintes questões abaixo, de forma clara e objetiva:

              1)Quantos MEI foram abertos no ano de 2024 ?

             2)Quantos MEIs foram abertos no primeiro trimestre do ano de 
2024?  

             3)Quantos MEIs foram abertos no primeiro trimestre do ano de 
2025?
 
    4)Como  é  feita  a  fiscalização  para  abertura  do  MEI?

             5)Qual o tempo estimado para abertura do MEI?

        Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 01 de abril de 2025. 

Bruno Henrique 
Vereador – PL
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